

新冠小学校と朝日小学校で 交通安全青空教室

4月25日から27日にかけて、新冠小学校と朝日小学校において交通安全教室が実施されました。



朝日小学校では、ヤマト運輸さんの協力で、人形を使った巻き込み実験や、トラックの運転席に乗せてもらい、運転手の死角などを体験してもらいました。

その後、路上に出て警察官の方や交通安全指導員の方々から、自転車の正しい乗り方や道路の横断の仕方を教わりました。



故藤原隆一さんに 従六位の特旨叙位

平成23年2月に亡くなられた藤原隆一さんに、従六位の特旨叙位が発令され、4月21日、節婦町の自宅において小竹町長より奥様のミネさんに特旨叙位が伝達されました。

藤原さんは、新冠町議会議員として昭和42年から平成3年までの連続6期24年の永きにわたり、公平かつ冷静な判断と地方自治に対する高い



見識で町の振興に多大な貢献をされました。これらの功績が認められ、今回の特旨叙位の発令となったものです。

ま ち の 話 題

あれこれ

新冠建設協会による ボランティア清掃の実施

4月5日、新冠建設協会（正木省司会長）による町内の道路のボランティア清掃が行なわれました。

この日は、朝早くから69名の会員の皆さんが担当地区（市街地・節婦町・朝日・太陽等）に向き、道路の清掃等を行なってくれました。



このボランティア清掃は、毎年この時期に行なっていたいています。普段綺麗な街並みは、このような活動に支えられています。建設協会の皆さん、ありがとうございます。

入学式 新冠中・新冠小・朝日小

4月6日、新冠中学校で、4月8日、新冠小学校と朝日小学校で入学式が行われました。

新冠中学校では50名、新冠小学校では35名、朝日小学校では16名の新一年生が入学しました。

小学校では、在校生が見守る中、6年生と手をつないで新一年生が入場しました。



緊張した面持ちで新たな一歩を踏み出しました。中学校では、真新しい学生服に身を包んだ新入生たちの期待と不安が入り混じった表情がとても印象的でした。（写真は、右上が新冠中学校、左上が新冠小学校、左下が朝日小学校です。）



新冠ライオンズクラブより義援金

このたび、新冠ライオンズクラブ（長浜徳行会長）は、今年創立40周年をむかえ、創立40周年記念行事を予定しておりましたが、東日本大震災を受け、予定していた記念行事を中止、新冠町を経由し日本赤十字に対し50万円の災害見舞義援金を寄付しました。



認定こども園『すもう大会』春場所

4月27日、認定こども園ド・レ・ミで『認定こども園杯すもう大会』が行われました。

今年のチャンピオンは、二年連続でめろん組の下川一真君でした。

子どもたちは、大会に備え、毎日こども園と家で練習をかさねていたようで、どの取組も好勝負ばかりでした。



マイタウンロード・クリーン運動



4月27日、新冠町商工会青年部・女性部、新冠町農協及び役場職員が参加して、町道東泊津新冠線（左岸道路）と堤防線のゴミ拾いが実施されました。

この運動は、毎年4月に実施されているもので、今回は、軽トラ6台分のゴミを収集しました。

商工会青年部 温泉に鯉のぼり設置



4月17日、新冠町商工会青年部（氏家長美部長・会員23名）の皆さんにより新冠温泉敷地等に60匹の鯉のぼりが設置されました。

この活動は、未来を担う子どもたちのためにと、平成19年から実施しており、今年で5年目となりました。